

Intensas lluvias en Veracruz

FOTO: DIARIO DE XALAPA / OEM-INFORMEX



DECENAS DE personas se vieron afectadas por la intensa **lluvia** que azotó la zona norte de la capital del estado de Veracruz, los más perjudicados habitan en colonias como La Lagunilla y Veracruz, aunque en total, se registraron afectaciones en 18 colonias. El alcalde de Xalapa, David Velasco Chedraui, y la secretaria de Protección Civil del Estado, Silvia Domínguez López, recorrieron los puntos afectados para brindar apoyo a los damnificados y se comprometieron a buscar soluciones para este tipo de contingencias.

